



## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 20 de febrero de 2025

### **Alcaldes del Distrito Central y San Salvador fortalecen lazos y comparten planes de desarrollo urbano para las capitales hermanas**

La ciudad de buen corazón dio la bienvenida y recibió con calidez al alcalde de San Salvador, Mario Durán, para fortalecer lazos de cooperación y planes de trabajo para el desarrollo de ambas capitales hermanas

Durante la reunión, el alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana, con su homólogo intercambiaron experiencias y planes de trabajo sobre mitigación de riesgos, reducción de la vulnerabilidad, rehabilitación vial y restauración del centro histórico.

De igual forma, la implementación de las máquinas recicladoras de asfalto, mejor conocidas como “dragones”, con los que se han intervenido las principales arterias de la red vial de ambas ciudades.

Aldana agradeció la visita a Durán, quienes reafirmaron su compromiso de seguir trabajando juntos para impulsar el desarrollo y la modernización de sus capitales.

“Como pueblos y ciudades hermanas, seguiremos trabajando en conjunto para seguir transformando las capitales de Honduras y El Salvador”, destacó el edil del Distrito Central.

La revitalización de los centros históricos de cada capital es un ejemplo de cómo la inversión y la planificación pueden transformar el corazón de cada ciudad.

“La experiencia del centro histórico en San Salvador ha sido un ejemplo importante para nosotros, estamos invirtiendo más de 600 millones de lempiras en revitalizar el centro histórico, las calles, habilitar nuevos comercios, permitir que la gente vuelva al centro que es un reto importante”, detalló Aldana.

Por su parte, el edil de San Salvador reconoció la labor que se está haciendo y que se va por la ruta correcta en la recuperación del corazón de la capital de Honduras.

“Recuperar el centro histórico de San Salvador se pensaba imposible y ustedes van por la ruta correcta y sin tu trabajo no fuera posible. Honduras está hermanada con El Salvador y vamos a seguir trabajando”, puntualizó Durán.



ciudad de  
**buen  
corazón**